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BONNE ANNEE ! 
QUELS SONT VOS CHALLENGES POUR 

2018 ? 



  

2 VIE DU CLUB ς ±s¦· DU COMITE DIRECTEUR 

Chers licenciés, 

 

Bientôt la fin du mois de janvier !  

Il est donc grand temps à toutes et à tous, jeunes ou moins jeunes et à vos proches de vous adresser pour cette 

ƴƻǳǾŜƭƭŜ ŀƴƴŞŜ нлму ǘƻǳǎ ƴƻǎ ǾǆǳȄ ŘŜ ōƻƴƘŜǳǊΣ ŘŜ ǎŀƴǘŞ Ŝǘ ŘŜ ǊŞǳǎǎƛǘŜ ŘŜ Ǿƻǎ ǇǊƻƧŜǘǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭǎΦ 

Sûrs que pour vous, amis triathlètes, cette année sera accompagnée de petƛǘǎ Ŝǘ ƭƻƴƎǎ ǘǊƛŀǘƘƭƻƴǎΣ ŘΩŀǉǳŀǘƘƭƻƴǎΣ ŘŜ 

bike&runs, de swim-Ǌǳƴǎ Ŝǘ ŀǳǘǊŜǎ ǊŀƛŘǎ ƻǳ ŘŞŦƛǎ ǉǳƛ ƴŜ ƳŀƴǉǳŜǊƻƴǘ Ǉŀǎ ŘΩŀŎŎƻƳǇŀƎƴŜǊ Ǿƻǎ ŜƴǾƛŜǎΦ 

aŀƛǎ ǎǳǊǘƻǳǘΣ ǇǊŜƴŜȊ Řǳ ǇƭŀƛǎƛǊΣ Ł ƭΩŜƴǘǊŀƞƴŜƳŜƴǘΣ Ŝƴ ŎƻƳǇŞǘƛǘƛƻƴ Ŝǘ ǇŀǊǘŀƎŜȊ ƭŜ Řŀƴǎ ƭŀ ōƻƴƴŜ ƘǳƳŜǳǊ Ŝǘ ƭŀ 

convivialƛǘŞΣ ƭŜǎǉǳŜƭƭŜǎΣ ƴƻǳǎ ƴΩŜƴ ŘƛǎŎƻƴǾƛŜƴŘǊƻƴǎ ǇŀǎΣ ǎŜǊƻƴǘ ŜƴŎƻǊŜ ǳƴ ŀǘƻǳǘ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ŎƭǳōΦ 

bƻǘǊŜ Ŏƭǳō ǉǳƛ Ǿƻƛǘ Ŝƴ ŎŜǘǘŜ ŀƴƴŞŜ нлмуΣ  ǎŜǎ ŜŦŦŜŎǘƛŦǎ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ǎΩŀŎŎǊƻƞǘǊŜΗ  

160 licenciés à ce jour, 48 % de féminines avec près de 130 licences compétition.  

39 jeuneǎ ǎƻƴǘ ƛƴǎŎǊƛǘǎ Ł ƴƻǘǊŜ ŞŎƻƭŜ ŘŜ ǘǊƛŀǘƘƭƻƴ ƭŀōŜƭƭƛǎŞŜΦ 9ǘ ƴΩƻǳōƭƛƻƴǎ Ǉŀǎ ƭŀ ǎŜŎǘƛƻƴ ǇŀǊŀǘǊƛŀǘƘƭƻƴ ǉǳƛ ŎƻƳǇǘŜ ōƛŜƴ 

cette année aligner quelques uns des siens sur des compétitions ! 

bƻǘǊŜ Ŏƭǳō ǉǳƛ Ǿƻƛǘ ǎƻƴ ŜƴŎŀŘǊŜƳŜƴǘ ǎΩŞǘƻŦŦŜǊ Ŝƴ .Cр Ŝǘ ōƛŜƴǘƾǘ Ŝƴ .Cп Η 

Et ǉǳƛ ǾƛŜƴǘ ŘΩŜƳōŀǳŎƘŜǊ {ƻǇƘƛŜ wƻǳǎǎŜŀǳ ǎǳǊ ǳƴ ǇŜǘƛǘ /5L ŘŜ тƘκǎŜƳŀƛƴŜΦ /Ŝ ǉǳƛ ǇǊƻǳǾŜ ǇŀǊ ŀƛƭƭŜǳǊǎ  ǎŀ ōƻƴƴŜ ǎŀƴǘŞ 

financière ! 

bƻǘǊŜ Ŏƭǳō ŜƴŦƛƴ ǉǳƛΣ Ǿƻǳǎ ƭŜ ǎŀǾŜȊ ōƛŜƴ ǎǶǊΣ ǘǊŀǾŀƛƭƭŜ ŘΩƻǊŜǎ Ŝǘ ŘŞƧŁ  ǇŀǘƛŜƳƳŜƴǘ Ł ƭΩƻǊƎŀƴƛǎŀǘƛƻƴ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ 

grande  épreuve  nationale que nous a confiée la Fédération : la Coupe de France des Clubs de duathlon et triathlon 

ŀǳ Ƴƻƛǎ ŘΩƻŎǘƻōǊŜ ǇǊƻŎƘŀƛƴΦ 

Un grand merci à toutes celles et tous ceux qui sont déjà bien investis dans cette longue préparation.  

Vous voyez, notre club est plein de vitalité et de projets, souhaitons lui tous ensemble une belle  année  2018. 

Lƭ ƴŜ ŦŀǳŘǊŀƛǘ Ǉŀǎ ƻǳōƭƛŜǊ ŘΩŀǇǇƻǊǘŜǊ ŞƎŀƭŜƳŜƴǘ ǘƻǳǎ ƴƻǎ ǾǆǳȄ ŘŜ ǊŞǳǎǎƛǘŜ Ł ƴƻǎ ǇŀǊǘŜƴŀƛǊŜǎ ƛƴǎǘƛǘǳǘƛƻƴƴŜƭǎΣ ǇǊƛǾŞǎ 

(anciens et nouveaux!) et à nos nombreux bénévoles sans qui nous ne pourrions pas être aussi performants. 

Alors oui, Bonne Année  à tous et vibrez intensément  triathlon ! 

 

Le Comité Directeur  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 VIE DU CLUB ς BUREAU ET REUNIONS 

REUNION DU BUREAU 
DU 27/11/2017  
 
 Le lundi 27 Novembre avait 
lieu une réunion du bureau au Plessis. 
Les points abordés, lors de celle-ci 
furent : 
- Présentation de la section para-
triathlètes  « Papillons blancs »  et de 
ses projets par Salvatore Pintus, 
entraineur de la section 
- Organisation de la coupe de France 
des clubs (sujets divers) 
- Déroulement de la soirée de 
remerciements des bénévoles : 
nombre de personnes conviées, coûts 
repas, sonorisation et tombola 
- Organisation de la soirée Galette des 
rois du 26 janvier : réservation salle, 
logistique, commande galette 
- Gestion des tenues du club : 8 
nouvelles tenues achetées pour les 
jeunes ǎƻǳǎ Ŏŀǳǘƛƻƴ ŘŜ рлϵ ; 
réalisation des polos pour les 
triathlètes du club 
- Planning des activités sportives 
durant les vacances de Noël 
- tǊŞǎŜƴǘŀǘƛƻƴ ŘΩƛŘŞŜǎ ŘŜ projet pour 
les jeunes par Sophie Rousseau 
(Classe Tri, stage) 
- Points divers : challenge club, 
épreuve Objectif club, demande de 
subvention 
  
  

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

REUNION DU BUREAU 
DU 08/01/2018 
 
La première réunion annuelle des 
ƳŜƳōǊŜǎ Řǳ ōǳǊŜŀǳ ǎΩŜǎǘ ǘŜƴǳŜ ƭŜ у 
Janvier. Les sujets, abordés lors de 
celle-ci étaient :  
- Enregistrement licences : 160 
licenciés dont 43% de femmes ; 24% 
ŘŜ ƧŜǳƴŜǎ Ŝǘ тс҈ ŘΩŀŘǳƭǘŜǎ ; + 20% 
par rapport à la saison dernière.           
-     Embauche de Sophie Rousseau (7 
heures/semaine) en tant 
ǉǳΩŞŘǳŎŀǘǊƛŎŜ ǎǇƻǊǘƛǾŜΦ 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
- Subventions accordées au club  
- Projet organisation évènement 2019  
- Soirée remerciements bénévoles 
- Bilan dépenses et recettes club 
- Sortie club : gorges du Verdon du 14 
au 21 avril 2018 ; week-end prolongé 
pour sortie en montagne 
- Compétition en groupe 
- Soirée « galette des rois » 
- Organisation Coupe de France 
(prochaine réunion le 06/02/2018)  
- Sujets divers : vidange piscine début 
avril ; planning vacances février 



 

  

 

  

4 VIE DU CLUB ς SOIREE DE REMERCIEMENTS DES BENEVOLES 

En ce vendredi soir froid et pluvieux, 

une petite centaine de bénévoles 

licenciés ou non licenciés ont répondu 

ǇǊŞǎŜƴǘǎ Ł ƭΩƛƴǾƛǘŀǘƛƻƴ Řǳ Ŏƭǳō Ŝǘ ŘŜ 

son président Loïc Mentré. 

Celui-ci tenait en effet à remercier 

ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ōŞƴŞǾƻƭŜǎ ǉǳƛ ŀǾŀƛŜƴǘ 

ǊŜƴŘǳ ǇƻǎǎƛōƭŜ ƭΩƻǊƎŀƴƛǎŀǘƛƻƴ Ŝǘ ƭŀ ǘǊŝǎ 

belle réussite des Championnats de 

CǊŀƴŎŜ ŘΩ!quathlon  les 8 et 9 juillet 

derniers. 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

9ǘ ŎΩŜǎǘ Ł ƭŀ ǎȅƳǇŀǘƘƛǉǳŜ ǎŀƭƭŜ 

communale des Bizots      que tous se 

sont retrouvés autour du verre de 

ƭΩŀƳƛǘƛŞ Ŝǘ ŘΩǳƴ ǊŜǇŀǎ ƻǊƎŀƴƛǎŞ ǎŀƴǎ 

faille  par Sandrine Ghesquière, 

responsable de la vie du club pour 

cette nouvelle saison. Bien entendu, 

et comme dΩƘŀōƛǘǳŘŜΣ ŘŜ ƴƻƳōǊŜǳȄ 

ōǊŀǎ ƭΩƻƴǘ ƎǊŀƴŘŜƳŜƴǘ ŀŎŎƻƳǇŀƎƴŞŜ 

tout au long de la soirée pour le 

service et le rangement. On est 

ōŞƴŞǾƻƭŜ ƻǳ ƻƴ ƴŜ ƭΩŜǎǘ ǇŀǎΗ 

¢ƻǳǘŜŦƻƛǎΣ ƛƭ Ŝǎǘ ŘƻƳƳŀƎŜ ǉǳΩǳƴ 

nombre assez impoǊǘŀƴǘ ŘΩƛƴǎŎǊƛǘǎ ŀƛǘ 

été absent, ŎŜ ǉǳƛ ƴΩŀ Ǉŀǎ facilité la 

gestion de cette agréable 

manifestation... 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Un grand merci à notre traiteur 
ƘŀōƛǘǳŜƭ ζaƻƴǎƛŜǳǊ .ƻƴ .ǆǳŦη ǇƻǳǊ 
cette bonne tartiflette!   
 

 

 

 

bΩŜƴ Řƻǳǘƻƴǎ ǇŀǎΣ ǘƻǳǎ ǎŜ 

retrouveront en octobre 2018 pour 

faire de la Coupe de France des clubs 

de Triathlon et de Duathlon un  

nouvel événement  retentissant dans 

ƭΩƘƛǎǘƻƛǊŜ Řǳ ŎƭǳōΦ 

C.P 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

5 VIE DU CLUB ς GALETTE DES ROIS DU CLUB 

MONTCEAUς 26/01/2018 
  
En ce vendredi soir du 26 janvier, se 
tenait la traditionnelle soirée 
« galette des Rois » du club de 
Triathlon à la salle des fêtes du Bois 
du Verne.  
Cet évènement, organisé chaque 
année, a permis de rassembler une 
centaine de personnes du club pour 
partager un moment convivial. 
 
La soirée a débuté aux alentours de 
19h par une remise de cadeaux à 
chaque triathlète tels que des 
gourdes, des portes-dossards, des 
bonnets ŘŜ ōŀƛƴ Řǳ ŎƭǳōΧ  
 
[ΩŞǾŝƴŜƳŜƴǘ ǎΩŜǎǘ ǇƻǳǊǎǳƛǾƛ ǇŀǊ ǳƴŜ 
présentation sur scène, par Salvatore 
Pintus, ŘŜ ƭΩŞǉǳƛǇŜ ǇŀǊŀǘǊiathlète. Au 
cours de celle-ŎƛΣ ŎƘŀŎǳƴ ǎΩŜǎǘ Ǿǳ 
recevoir des cadeaux offerts par le 
Lions Club (serviettes, lunettes de 
piscine, T-shirts). 
 
Les convives ont ensuite pu échanger 
ŀǳǘƻǳǊ ŘΩǳƴ ǾŜǊǊŜ ŘŜ ŎƛŘǊŜ 
ŀŎŎƻƳǇŀƎƴŞ ŘΩǳƴŜ ŘŜǎ ǇŀǊǘǎ ŘŜ 
galettes, spécialement 
confectionnées par Laurent. 
 
Merci à tous. 

 
 
 
 
 




















